Warum sollte ein ATREA LÜ-Gerät mit aMotion-Regelung an das Internet angeschlossen werden?







NEU

Möglichkeit kostenloser regelmäßiger Software-Updates

- ATREA wird neue interessante Funktionen hinzufügen, um den Betrieb zu optimieren und Energie zu sparen (Wettervorhersagen, Selbstlernmodi usw.)
- In den neuen SW-Versionen werden erkannte Lücken und Probleme beseitigt
- Die neuesten Funktionen sind für den Kunden während der gesamten Produktlebensdauer verfügbar
- Diese Funktion kann jederzeit durch den Benutzer deaktiviert oder gestoppt werden

Möglichkeit der Fernverwaltung

- Im Falle von Problemen kann der Benutzer das Gerät einem Servicetechniker oder dem Hersteller zugänglich machen
- · Ermöglicht eine schnelle Problemdiagnose
- Ermöglicht die Behebung des eventuellen Problems, ohne dass ein Techniker hinzugezogen werden muss, was dem Benutzer Zeit und Geld spart

Möglichkeit der Fernbedienung durch den Benutzer

- Dank der Internetverbindung kann der Benutzer von jedem Ort der Welt auf sein Gerät zugreifen
- Ermöglicht die zukünftige Nutzung einer mobilen App und Bedienung des Geräts über Handy

Möglichkeit der Nutzung der Admin-App

- Wenn Sie mehrere ATREA LÜ-Geräte mit aMotio-Regelung in Ihrem Gebäude haben, werden Sie bald die Möglichkeit dür deren Massenverwaltung gewinnen
- Geeignet für Gebäudeverwaltung, Hausmeister und Facility Manager





Die Anbindung der neuen aMotion-Regelung an die ATREA-Clouds ist mit modernsten Sicherheitssystemen gelöst, um die Kommunikation vor Hackern zu schützen.

Außerdem werden die Daten nicht nur auf sicheren Servern gespeichert, sondern auch gar nicht personalisiert, d.h. mit einem bestimmten Benutzernamen oder einer Adresse verknüpft. Alles geschieht auf der Grundlage von separaten nach Produktnummern geordneten Datenbanken

www.atrea.eu